
３月委員会 議事録 
 

日 時：令和４年３月９日（水）午後７時００分より 

場 所：東京都中央区銀座 2-10-18 東京都中小企業会館８階 Ｃ会議室 ハイブリッド開催  

議 長：高木氏 

参加者：（会 長）杉山（東青協） 

（副会長）保志場（銅友会）、野島（照和会）、小林（G201） 

（理 事）島崎（管工事）、高木（記章）、室木（管工事）、北島（ラベル）、 

清水（東青協）、梅村（写真館）、近藤（下水道）、松村（東青協） 

    事務局：橋本 

 

１９時００分、杉山会長より挨拶があった後、高木氏が議長となり協議に入った。 

 

（議案の協議内容及び結果） 

１．事業委員会より 

 ・国内研修について、年内開催は見送り。 

 ・新春チャリティーパーティの振り返り。チャリティーについて、塩屋理事長は当日出席しな

かった。そのため、今後はアイメイト協会に寄付を行うかどうか検討する必要がある。オン

ライン展示会の講習会については、内容が分かりやすく良かったとの声が多数あった。 

   

２．総務・広報委員会より 

 ・ＣＣＶについて Facebook でグループを作成したが、登録状況は３６名のままである。担当者

の松村さんを中心として登録者数を管理する。役員・幹事名簿については毎月１度メールで

周知する。 

 ・役員・幹事名簿について、エクセルでフォーマットを作成、各自記載の後事務局に集約する。

４月の定例委員会では、現時点で集まっているものを資料に添付する。 

 ・ホームページについては担当者を決め、戸島直前会長と連携して今後取り組む。 

 ・たより４月号については高木氏に執筆いただく。 

 ・次年度通常総会は、６月２１日 KKRホテル東京で開催する予定。講師は未定。 

 

３．シナジー委員会より 

 ・ＵＢＡんごはんについては、再開を検討する。また、今まで開催経験のない単組での実施を

目指すために野島委員長より各青年部に声掛けを実施していく。 

 ・ホームパーティーについては当面行わない。 

 ・一都二県交流会については一旦延期する。 

 ・５分間プレゼンは、今後はシナジー委員会が担当する。 

 ・引退幹事へ感謝状や記念品を贈るためのルール作りをしていきたい。基準の素案をシナジー

委員会で作り、８月以降の委員会で具体的に協議していく。 

 ・現在の案では、毎年１万円ずつ積み立てを行い、収支予算で年間２万円を計上する。 

・組合まつりに出展した。来年度以降も出展を前向きに検討したい。そのため、来年度の予算

には組合まつり関係費用を予算計上する必要がある。 

 

４．その他 

 ・代表者サミットについて、４月２８日(木）東京都中小企業会館９階にて開催。 

 

※次回の司会は事業委員会。 


